
Rapport Moral saison 2019/2020 :

Bonjour à toutes et à tous,

Voici donc le rapport moral pour cette année si spéciale.

En terme de moral, ma foi, il est plutôt dans les chaussettes, ou, comme me l'a fait
remarquer Sébastien, dans les chaussons, d'escalade, parce que en terme de
pantoufles, on a été servi...., ou dans les chaussures d'alpi ou de ski de rando, pour
n'oublier personne...

Mais pourtant...cette saison, avec toutes ces périodes d'inactivité forcée, a vu la
mise en place de plusieurs chantiers.

La mise en place de la nouvelle fédé (l'UFOLEP) pour les enfants de l'école
d'escalade.

Je pense que Régine ne me contredira pas, on ne peut que se féliciter de cette
nouvelle collaboration...proximité, amabilité, disponibilité et aide si le besoin se fait
sentir, donc, que des points positifs.

Le projet handicap, porté par Florian, handicapé, si j'ose dire, dans son avancée
pour cause de COVID et son cortège de confinements.

Le succès du trophée des "p'tits grimpeurs" qui s'est déroulé fin 2019.

L'idée géniale de David d'organiser des soirées “pizza contest”, où peuvent se
rencontrer des personnes se croisant rarement, formule sympathique de grimpe à
Hélitas suivie d'un moment convivial autour de pizzas et d'un rafraîchissement.

Cette idée, au départ, était sensée pallier au JIP contest n'ayant pu être organisé
pour cause de salle évènementielle et du bar non disponibles sur les dates
envisagées, mais très vite, est devenu un incontournable de la vie du club, sensé
être renouvelé deux à trois fois par an, mais, encore une fois, Mister COVID nous a
coupé l'herbe sous les chaussons. Pas grave, l'idée demeure...

Le trophée des associations où AME a reçu un prix, remis à Régine et Julie pour
leur implication pour l'école d'escalade.

Le nouveau contrat d'assurance souscrit auprès de la MAÏF, simplifiant
considérablement les séances d'essais pour les débutants, projet pensé et finalisé
par Sébastien, encore une fois.



Dans les cartons, des projets à venir, plusieurs pistes, dont certaines sont déjà sur
les rails.

Je pense notamment à la mise en place du nouveau site internet institué de main
de maître par Sébastien pour succéder à celui porté durant de nombreuses années
par Maurice, qu'ils en soient remerciés ici tout deux.

Les contacts avec les divers intervenants, départements, fédérations, FFCAM et
FFME avec qui un contact récent laisse entrevoir une reprise de collaboration.
Espérons que ce premier contact téléphonique porte ses fruits, guides et B.E.,
président de Riom-ès-Montagnes, nous mêmes, pour que les sites d'escalade en
extérieur soient référencés dans un guide à destination des syndicats d'initiatives,
cela conjointement avec les autres sports de pleine nature, pour faire suite au
rendez vous que nous avions eu au conseil départemental avec Sébastien, le
président de Riom-ès-Montagne et moi même.

Ce projet est en court et doit être finalisé, le rendez vous est pris pour le 07 Janvier
2021 au siège du CDOS, enfin si Covid ou autres gêneurs nous en laissent le loisir
?

J'en oublie certainement, et entre autres, l'implication de toutes et tous, bénévoles,
encadrants, ouvreurs de créneaux et de voies, B.E., encadrants et acteurs de
l'école d'aventure, tous les membres du C.A. ainsi que le bureau pour leur
implication permanente, bref, l'ensemble des acteurs, visibles ou moins, d'Aurillac
Montagne Escalade.

Je souhaite, comme vous tous, que cette saison, enfin, ce satané COVID et son lot
de confinements à répétition ne soient plus qu'un mauvais souvenir.

Alain Maubouché, président d'AME.



Rapport moral 2020-21 :

Bonsoir à toutes et à tous,

Le rapport moral se rapportant à l'année passée, on pourrait penser que je n'en dirais
rien....Waterloo, morne plaine...Et bien, que nenni !

Pourtant, malgré une année en demi-teinte, que dis-je, en quart, en dizaine, cette année
2021 a été riche.

C'est vrai, peu en activité physique tant dans les gymnases qu'en extérieur, entre
confinement, couvre feu et restriction d'accès ou fermeture des salles, l'on peut dire que
nous avons fait un peu de “gras”, et que Mister Covid nous a contraint à une inactivité
physique prolongée...

Mais, derrière ce brouillard, s'est dessinée une activité, surtout administrative, j'en
conviens.

Des projets pour les années à venir.

Certes, l'espoir de voir se construire un nouveau gymnase dont la hauteur du mur
d'escalade serait en adéquation avec le nombre de nos adhérents est reporté en raison
des contraintes budgétaires imposées par la pandémie.

Mais, après discussion avec la Mairie et le service des sports, une structure de
musculation spécifique à l'escalade ainsi qu'un pan gullich sont à l'étude et sont prévus
pour être installés au niveau de l'entresol à Hélitas.

De même, à Marvingt et à Hélitas, l'installation de nouvelles prises, de nouvelles
dégaines, de prises pédagogiques pour les enfants de l'école d'escalade,

aussi pour les personnes en situation de handicap, que Florian encadre avec ses
compétences et sa bonne humeur contagieuse, comme quoi il n'y a pas que des aspects
regrettables dans la transmission de maladies, il en est des bonnes.

Par ailleurs, nous avons pu obtenir du service des sports un créneau matinal pour Sarah
pour qu'elle puisse s’entraîner en vue de préparer un spectacle de danse escalade, nous
vous tiendrons informés de cet événement quand Sarah sera prête.

A ce propos, et plus généralement pour l'ensemble de nos adhérentes et adhérents,
malgré cette année dommageable, leur nombre reste à peu près stable.

Plusieurs raisons à cela peut-être:

Pour l'ensemble, l'envie de pratiquer à nouveau notre sport après cette année d'inactivité
forcée.

Les sorties proposées par certains sur le blog du site, Carlat, Salers ou autres sites de



notre belle région référencés sur notre topo tout nouvellement réédité, qui, à ce sujet, a
été distribué auprès de nos clients en forte proportion par des bénévoles, ce qui nous a
évité les frais de port, qu'ils en soient remerciés ici. Pour revenir aux sorties, il faut
mentionner la sortie du club à La Canourgue, encadrée par David, qui a eu un franc
succès auprès de tous les participants, la météo avec son soleil radieux s'ajoutant à la
qualité de l'hébergement, la qualité, la beauté et l'équipement du site, et à l'ambiance
générale de ce décidément bien beau moment, à recommencer.

Pour les enfants de l'école d'escalade, et pour leurs parents, notre geste “commercial”. En
effet, vu que nous n'avons pu faire dispenser les cours par les B.E. une grosse partie de
l'année, ont pu être sauvés quelques jours de Décembre, de même à l'époque de pâques,
un peu à l'approche de l'été, et la sortie de fin d'année au lac des Graves, nous avons
décidé en C.A. d'encaisser le premier versement qui comprend la part fédéral ainsi que
l'assurance, mais de rembourser les deux autres versements, ce qui a fait montre de notre
bonne volonté pour ne pas impacter financièrement les parents pour une raison
indépendante de leurs volontés. Je pense que cela a été perçu positivement.

Je laisserai Régine s'exprimer sur notre affiliation à l'UFOLEP et son ressenti sur cette
expérience, vu que nous n'avons pu le faire l'année dernière en raison de l'impossibilité
d'organiser l'A.G. pour toujours la même raison.

En dernier point, je tiens à remercier le bureau, les membres du C.A., les ouvreurs de
créneaux, les initiateurs et l'ensemble des bénévoles pour leur implication, et je renvoie à
la petite mise au point concernant la réglementation pour que chacune et chacun
respectent ces règles.

Et bien sûr, je remercie l'ensemble des adhérentes et adhérents, adultes et enfants, et les
B.E. qui leur font aimer notre sport.

En espérant une année porteuse de plein de projets et de leur réalisation non avortée par
une ou de multiples nouvelles vagues, les vagues, c'est fait pour surfer !!!

Alain Maubouché, président d'Aurillac Montagne Escalade.


